

*Ile aux Œufs.*

Le mécanisme de l'horloge tournante a été enlevé et mis en ordre, y ajoutant certaines parties, et de nouvelles cheminées en cuivre ont été posées aux lampes.

*Pope's-Harbour.*

Un mur de soutènement a été construit sur le côté sud du phare, et le mur en dessous du hangar à l'huile a été réparé.

*Sheet-Rock.*

Une barre transversale et deux nouveaux centres ont été ajoutés au mécanisme de l'horloge tournante.

*Ile du Castor.*

Une nouvelle machine tournante Chanteloup, et une garniture complète de lampes et de réflecteurs ont été placés à cette station. On a posé de la toile à pré-lart sur le plancher de la lanterne et la cheminée a été jointoyée. Une nouvelle chaloupe a aussi été fournie.

*Havre du Castor.*

Une nouvelle lanterne en cuivre, munie d'un bec à mèche plate, a été posée pour remplacer la lanterne Mississippi qu'il y avait à cette station. La nouvelle lanterne donne une lumière satisfaisante.

*Ile Three Top.*

On a construit un portique à la maison d'habitation, et dans la cave un réservoir en fer pour recevoir l'approvisionnement d'eau. Fourni une nouvelle chaloupe. Les quatre lampes à becs silber ont été remplacées par trois grandes à mèches plates et une à bec B, qui donnent une meilleure lumière.

*Whitehead.*

On a réparé le quai au débarcadère, ainsi que le chemin, et on a enlevé le rocher qu'il y avait entre le phare et le hangar à l'huile; le mur de fondation, dans la cave, a été réparé, et on a construit, en partie, un nouveau mur pour garantir de la gelée.

*Ile du Jersiais.*

La tour et la maison d'habitation ont été dégarnies et recouvertes en bardeaux.

*Ile Verte.*

Une nouvelle toiture en tôle a été posée sur la lanterne par messieurs Macdonald et Cie, d'Halifax.

*Ile Guyon.*

Une cabane à chaloupe et un hangar à charbon ont été construits au débarcadère.

*Scatterie.*

Une toiture en cuivre laminé a été posée sur la lanterne, ainsi que des nouvelles tiges d'étais, et on a réparé le ventilateur.

*Ile Flint.*

Un nouveau ventilateur en cuivre et un nouveau foyer ont été fournis pour la lanterne.

*Sydney-Bar.*

Une nouvelle tour a été construite à l'endroit où était l'ancienne, et la vieille lanterne en fer de l'île aux Oiseaux a été complètement réparée et mise en place.